

BIBLIOTHEQUE RELIGIEUSE.

ABONNEMENT

\$2

PAR ANNÉE

(Payable d'avance)

L'Album des Familles

ANNONCES

Elle sera publiée
sans le couvrir
(Voir le tarif à la
demande par A.)

REVUE MENSUELLE.

Littérature, Histoire, Archéologie, Biographies, Voyages et Légendes.

Tout ce qui concerne la Rédaction, les Abonnements, envoi d'argent, Annonces, etc., doit être adressé à **Stanislas Drapeau**, Editeur Propriétaire de L'ALBUM DES FAMILLES, P. O., Boîte 1065, Ottawa.—Les lettres d'argent doivent être enregistrées.

Bulletin Religieux

INSTRUCTIONS

SUR LA

RELIGION,

Pouvant servir de lectures du soir dans les familles, ainsi que dans les Pensionnats de jeunes gens et de jeunes filles,

ou

LE CATECHISME EXPLIQUE.

PREMIERE PARTIE

Histoire de Jésus-Christ.

(Suite.)

CHAPITRE II.

Vie publique de Jésus-Christ.

Jésus-Christ entra dans la vie publique à l'âge de trente ans. Il se choisit des apôtres et des disciples qui devaient recueillir ses instructions et les répandre après sa mort. Il vécut avec eux, se contentant de leur commerce, qui était, la plupart du temps, celui d'hommes grossiers et lents à comprendre ce qu'il leur enseignait, en leur montrant une patience admirable et une bonté parfaite.

On compte douze apôtres. Ce mot veut dire "envoyé". Ils appartenaient presque tous aux classes inférieures de la société. C'étaient des pêcheurs du lac de Tibériade, ou des fils de pêcheur, des hommes

sans lettres, mais des mœurs intègres et assez intelligents pour avoir compris la faveur que leur accordait Jésus en les admettant à sa suite, et aussi dociles à son enseignement que pouvait le permettre l'étroitesse de leur esprit.

Avec eux, Jésus-Christ parcourut la Judée, instruisant le peuple, travaillant à se faire connaître comme le Messie, prêchant la soumission à Dieu et la foi en Celui que Dieu avait envoyé. Il aimait à déclarer qu'il ne venait point détruire la loi mosaïque; il montrait, en s'y soumettant, combien sa parole était sincère. Mais il dégageait, dans ses discours, la loi de Moïse de toutes les funestes agrégations et de toutes les fausses interprétations qui lui étaient données. Il recommandait la lecture des Saintes-Ecritures, déclarant qu'elles lui rendaient témoignage en tous points et à chaque page, et affirmant que ceux qui les liraient avec attention ne manqueraient pas de reconnaître sa mission divine.

Par les miracles qu'il opérait en grand nombre et devant un grand nombre de personnes, il faisait comprendre qu'il était le Messie et que sa doctrine venait de Dieu. Il suivait, en cela, la voie ouverte par les prophètes, et son enseignement s'appuyait, à la fois, sur les enseignements divins antérieurs à lui et sur la puissance divine dont il fournissait la preuve à chaque instant.

Ses miracles servaient, le plus ordinairement, au soulagement des malheureux. On disait qu'il "pas-

sait en faisant le bien", et l'on retrouvait, dans sa bonté, les traits de bonté divine auxquels, d'après les Ecritures, on reconnaît le Messie.

Le peuple reçut sa doctrine avec empressement. Comme il l'expliquait en des circonstances très nombreuses, à l'aide de comparaisons ou de paraboles, empruntées aux actes les plus ordinaires de la vie et à des objets universellement connus, elle était universellement comprise et goûtée par les âmes simples et droites. Les incrédules eux-mêmes, qui, dans la suite des âges, ont affecté de ne vouloir pas reconnaître en lui un Dieu caché sous la forme humaine, n'ont pu s'empêcher d'admirer l'excellence de ses enseignements et la sublimité de sa morale. Mais les incrédules eurent des devanciers parmi les gens qui vivaient à côté de Jésus: les Scribes, qui se piquaient de savoir, et les Pharisiens, qui affectaient de se séparer du vulgaire par une morale aux dehors austères. Les scribes et les pharisiens furent jaloux de l'influence que Jésus acquérait chaque jour, et ils devinrent ses ennemis acharnés.

Ils le persécutèrent en l'accusant d'opérer des miracles par la puissance du démon et en le provoquant à des discussions publiques dans lesquelles ils venaient, en grand nombre, contredire ses enseignements. Jésus supportait leurs persécutions avec résignation et avec patience; quand il leur répondait, il le faisait avec une telle profondeur qu'ils étaient bien vite réduits au silence. Mais quand il